

## Erfolgreicher Spendenlauf der SMV

04.06.2025 | 09:41 von Kristina Bissbort

## Erfolgreicher Spendenlauf der SMV



Am Mittwoch, den 04. Juni hat die SMV des Hans-Küng-Progymnasiums einen Spendenlauf veranstaltet, dessen Erlös dem Verein Chance e.V. mit dem Projekt „Mein Regenwald“ zu Gute kommen soll. Der Verein unterstützt zusammen mit seiner Partnerorganisation vor Ort in Peru den Schutz des Amazonas-Gebiets. Am darauffolgenden Donnerstag besuchten Vertreter des Vereins das Hans-Küng-Progymnasium und stellte den Schülerinnen und Schülern das Projekt vor. Zunächst begrüßte Projektleiterin Elizabeth Luque die Klassen und bedankte sich für das Engagement.

Der Forstwirt und Regenwald-Koordinator Freddy Rodriguez berichtete danach von seinem Leben in Peru unter den schwierigen Bedingungen des Bürgerkriegs bis in die 2000er Jahre und seinem Einsatz im Kampf für den Erhalt des Regenwalds in Zentralperu, der immer mehr zerstört wird und damit auch die Lebensgrundlage der indigenen Waldbewohner. Chance e.V. unterstützt die Peruaner bei der Wahrung ihrer Rechte und dem Schutz des von ihnen bewohnten Waldes vor Abholzung und Brandrodung. Der

Vorsitzende des Vereins, Jens Bergmann, stand dabei als Simultanübersetzer zur Verfügung und stand auch im Anschluss an die Präsentation noch für Fragen zur Arbeit der Organisation oder dem Leben im Regenwald zur Verfügung. Die Mitglieder der SMV äußerten sich anschließend sehr positiv und meinten, dass es sich gelohnt habe sich für so eine wichtige Sache angestrengt zu haben.

**Einen Kommentar schreiben**